



PRÉFET DU BAS-RHIN

CABINET DU PRÉFET
Pôle de la communication
interministérielle

Strasbourg, le 11 décembre 2013

INFORMATION

ATTENTION

PREMIERS VERGLAS = ACCIDENTS DE LA CIRCULATION

Ce matin, entre 05h et 08h, essentiellement dans le sud du département, le long du Rhin, les sapeurs-pompiers sont intervenus pour 19 accidents, heureusement sans gravité excessive.

Ce sont les premiers verglas qui ont surpris les automobilistes.

Aussi, la Préfecture du Bas-Rhin rappelle qu'il convient de vérifier le bon équipement de son véhicule, d'adapter sa conduite et d'être particulièrement prudent et vigilant.